Lettre n° 4

Mercredi 4 novembre 20

A vous toutes et tous, à vous qui croyez à la parole du Dieu vivant.

Confrontés encore à l'adversité de la pandémie aussi sournoise que déstabilisante « même pour les plus grands », je reprends à mon compte l'invitation de Jean-Luc dans la lettre n°1, où il nous rappelle la parole de Saint Paul dans les Ephésiens :

« Fortifiez-vous dans le Seigneur et par sa force toute puissante »! (Eph 6:10)

Et l'apôtre des gentils et des nations, nous donne cette injonction : « car nous n'avons pas à lutter contre la chair et le sang, mais contre les dominations, les autorités, contre les princes de ce monde de ténèbres, contre les esprits méchants dans les lieux célestes. »

Amies et amis de notre foi, enfants d'un même Père, fidèles à l'accomplissement des promesses du rédempteur le Christ Jésus notre sauveur, tous ensemble demeurons unis plus que jamais dans l'épreuve qui « passe dans la nuit du monde ». Ayons sur les « linteaux » de nos portes, non pas le sang des agneaux qui protégeait les maisons des esclaves Hébreux à Goshen, mais le sang vivant de notre espérance, de notre foi, de notre charité, qui coule en nous, en chacune et chacun d'entre nous, depuis le côté ouvert du Christ sur la croix !

Restons fermes, unis, rivés sans cesse les uns aux autres dans ce climat de la prière incessante qui porte nos vies vers le meilleur, vers la guérison de nos corps, de nos cœurs bien souvent meurtris en attente assurée de la miséricorde divine!

« Prions les uns pour les autres, pour ce monde dans lequel nous vivons, pour ces milliers et ces milliers qui marchent avec une cécité toujours plus aveuglante, et qui prennent le risque de passer à côté du véritable sens de la vie : le salut en Jésus Sauveur » !

Je vous laisse avec ma prière, ma foi de vous savoir fort dans cette adversité, en vous affirmant mon soutien, mon combat, ma pensée délibérément tournée vers le mieux-être de vos cœurs et de vos corps...

Jean Loustalot